

Junín, 4 de octubre de 2024

Como Rector de la Universidad Nacional del Noroeste de la Provincia de Buenos Aires, me enorgullece extender una cálida felicitación por el 30º aniversario del Congreso Argentino de Ciencias de la Computación (CACIC). Este congreso ha sido un pilar fundamental para la promoción y el desarrollo de la informática en nuestro país, creando un espacio invaluable para el intercambio de conocimientos y experiencias entre académicos, investigadores y profesionales del área.

Durante estas tres décadas, el CACIC ha contribuido significativamente al avance de las ciencias de la computación, no solo impulsando la investigación de vanguardia, sino también fomentando la colaboración interdisciplinaria y la innovación tecnológica. La Universidad Nacional del Noroeste de la Provincia de Buenos Aires se siente honrada de ser parte de esta comunidad académica que, con cada edición, reafirma su compromiso con la excelencia y el progreso científico.

Quiero expresar nuestro reconocimiento a todos los organizadores y participantes que, a lo largo de estos años, han trabajado incansablemente para fortalecer este espacio de encuentro y crecimiento. A todos ustedes, les deseo un exitoso congreso y muchos años más de logros y contribuciones que continúen marcando el rumbo de la informática en Argentina y en el mundo.

Con un afectuoso saludo.

Dr. Guillerino Tamarit

Rector\de la

Universidad Nacional del Noroeste de la Provincia de Buenos Aires